

Petrer vive con intensidad la segunda Entraeta

06/05/2018



Los festeros derrochaban alegría y pasión por la fiesta | Jesús Cruces.

Petrer acaricia ya sus **fiestas de Moros y Cristianos**. La alegría volvió a inundar anoche el casco antiguo con la celebración de las segundas "Entraetes", un **pasacalles informal que devolvió la música festera a las calles** del municipio. Más de **1.500 festeros volvieron a formar con sus filàs**, conjuntados y con los distintivos de sus comparsas.

Las ganas de la localidad por celebrar sus fiestas fue patente no solo entre los comparsistas, sino con la **multitudinaria asistencia de público**. Miles de petrerenses llenaron las calles del itinerario para disfrutar de este acto que anuncia la llegada de las fiestas, que se celebrarán **del 17 al 21 de mayo**. Los asistentes **aplaudieron con ganas a las filàs mientras**

disfrutaban de los pasodobles, así como de las marchas moras y cristianas.

En la segunda "Entraeta" de 2018 participaron dos comparsas del bando de la cruz: **Labradores**, seguida de **Vizcaínos**; y tres del bando de la media luna: **Berberiscos, Moros Fronterizos y Moros Nuevos**. La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, desfiló junto a su filà Sarahinas, siendo esta la primera vez que participa en un desfile de fiestas de Moros y Cristianos desde que asumió el cargo.

Destacó la gran cantidad de filàs que participaron, que parecían no tener fin. Los festeros fueron recibidos entre aplausos por el público, que les animaba y

disfrutaba del ambiente festivo.



Los festeros más pequeños derrocharon alegría durante el pasacalles | Jesús Cruces.

Los festeros realizaron el habitual recorrido por el casco antiguo, el punto de encuentro fue el Paseo de la Explanada, desde donde partieron hacia las calles Leopoldo Pardines, País Valencià, Gabriel Payà y Cánovas del Castillo, para concluir en la Plaça de Baix con la tradicional vuelta a la misma.

Pero la fiesta estaba lejos de acabar tras este desfile, la noche fue larga, pues el pasacalles dio paso a numerosas horas de celebración. Los cuartelillos se llenaron de música, gente y alegría hasta altas horas de la madrugada.

Este fue un paso más que Petrer dio hacia las esperadas fiestas de Moros y Cristianos de 2018, pero antes, la localidad celebrará el próximo sábado las **Entraetas**

Conmemorativas de *Filàs* que celebran su 25 y 50 Aniversario como la *filà Sarahinas de los Moros Nuevos* a las 23 horas. Y el domingo, 13 de mayo, los niños tomarán el protagonismo en el **Desfile Infantil y Homenaje a las rodela**s.



La alcaldesa Irene Navarro desfiló junto a su *filà Sarahinas* | Jesús Cruces.



La 2ª Entraeta en imágenes

{ phocagallery
view=category|categoryid=446|limitstart=0|limitcount=0 }





